

**INTERVENCION**  
**PRESIDENCIA DE CHILE DEL GRUPO PILOTO FINANCIAMIENTO**  
**INNOVADOR PARA EL DESARROLLO**  
**NEW YORK, 29 DE ENERO 2015 (AM)**

Señores co-facilitadores,

Quisiera efectuar una declaración como Presidente del Grupo Piloto sobre Financiamiento Innovador para el Desarrollo.

Este foro informal fue creado el 2006 y comprende 64 Estados y veinte organizaciones internacionales, ONG, fundaciones privadas y entidades locales dedicadas a la erradicación de la pobreza y la preservación de los bienes públicos globales.

Damos la bienvenida a la referencia al financiamiento innovador en el documento entregado por los co-facilitadores y el reconocimiento a su potencial para alcanzar el desarrollo sostenible.

Queremos aprovechar esta oportunidad para recordar que el financiamiento innovador fue diseñado para enfrentar dos desafíos principales.

1. La escases de fuentes para las necesidades derivadas de la erradicación de la pobreza; y
2. La necesidad de usar en forma más eficiente los existentes recursos de manera de producir un mayor impacto en la financiación para el desarrollo.

Señor co-facilitadores,

Estamos complacidos que el financiamiento innovador haya logrado movilizar cada vez más dinero de diferentes fuentes y en forma más eficiente para el desarrollo.

No obstante, creemos que el financiamiento innovador es mucho más que simples fuentes innovadoras, como los impuestos solidarios. Es por ello que sugeriríamos que el borrador inicial del documento de Addis Ababa pueda reflejar la gran variedad de mecanismos innovadores de financiamiento disponible en todo el mundo y por consiguiente su innegable valor agregado a la financiación para el desarrollo. Esto permitiría aprovechar el efecto generado gracias a las diferentes formas de financiamiento innovador, que creemos debería ser reforzado en el documento final de la Conferencia.

Quiero concluir esta intervención, haciendo un llamado para aumentar la efectividad de las iniciativas innovadoras que han logrado probar su factibilidad y efectividad.

Muchas gracias